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Kleine Anfrag zum TOP 16 
Beantwortung bitte zur nächsten Sitzung 
 
 
1. Wieviele Signalanlagen befinden sich im Stadtgebiet? 
 
2. Von wievielen Herstellern wurden sie angeschafft und hoch ist 
der jeweilige Anteil an der Gesamtsumme der Ampelanlagen? 
Übernehmen auch die Hersteller die Wartung? Welche 
Ampelsysteme sind besonders anfällig? 
 
3. Wird die Einführung des dynamischen Parkleitsystems 
ausgeschrieben bzw. beschränkt oder freihändig vergeben? 
 
4. Sind die im Stadtgebiet von verschiedenen Herstellern 
betriebenen Anlagen untereinander abstimmbar? 
 
5. In der Presse stand im Zusammenhang mit der Baustelle 
Hansaring/Wasbeker Str., dass  die Kosten für eine 
Ampelschaltänderung 4 700 € verursachen bei 1 Woche 
Wartezeit. Ist das generell so und liegen die Kosten im Rahmen 
des Üblichen? 
 


